



Beigefarbenes Tuchkostüm mit grossem Cape von oben bis zum Rande verlaufend durchgeknöpft

geworden, und die geblusten Teile verdecken weiter Formen, die nicht mehr vorhanden sind. Doch gibt es eine ganze Menge Einzelheiten, die die Frauen ein wenig damit aussöhnen, dass ihnen die Mode von heute nur allzu bekannt erscheint. Aber man muss immer bedenken, dass die Aufgabe der Mode Schaffenden eine unendlich schwierige ist. Es gilt nicht so sehr, noch nie Dagewesenes zu bringen, sondern weit mehr, das Bestehende umzuformen, zu bereichern und so allmählich in neue Bahnen zu lenken. — Wie sehr der Schick einer Toilette von solchen kleinen